

L'ancien maire de Port-au-Prince est nommé premier ministre



Port-au-Prince (RHC-Reuters-PL) Le président haïtien, Michel Martelly, a désigné l'ancien maire de Port-au-Prince, Evans Paul, au poste de premier ministre, afin de sortir de la crise politique qui frappe ce pays.

La nomination d'Evans Paul, qui a acquis sa notoriété politique au cours des années 1990 grâce à son alliance avec Bertrand Aristide, doit encore être ratifiée par le Parlement.

Le cas échéant, ce journaliste âgé de 59 ans, remplacera Florence Duperval Guillaume, qui avait succédé à Laurent Lamotte au poste de premier ministre par intérim.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42061-lancien-maire-de-port-au-prince-est-nomme-premier-ministre>



Radio Habana Cuba